

SECRETARÍA DE COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL

Comunicado: 46, 2015

México D.F., a 4 de mayo de 2015

DEMANDA EL PRI A AUTORIDADES Y AL PRD FRENAR LA VIOLENCIA EN EL PROCESO ELECTORA

Mauricio López Velázquez demandó a las autoridades centrales, delegaciones y del PRD "a que pongan fin a esta campaña de agresiones", al presentar las pruebas del hostigamiento a las brigadas partidistas y la vandalización de la propaganda electoral de los candidatos del PRI-Partido Verde.

Durante la segunda conferencia de prensa para informar sobre el avance del proceso electoral 2014-2015, el presidente del PRI capitalino aseveró que las autoridades electorales deben pasar de las palabras a los acciones. "Lo que requerimos es que cumplan y el árbitro electoral comience a sacar algunas tarjetas".

El dirigente de los priístas señaló que a pesar de que el Jefe de Gobierno del Distrito Federal y su secretario de Gobierno han rechazado poner orden aduciendo que no mandan en las delegaciones, y que en el PRD han rechazado todo haciéndose las víctima.

"Nosotros no pondremos la otra mejilla, pero si alertamos que esta situación puede generar más violencia; en el PRI no habrá confrontación, actuaremos con acciones cívicas, protección a nuestros candidatos y buscaremos blindar el proceso", aclaró.

Manuel Andrade Díaz, delegado del CEN del PRI en el Distrito Federal, manifestó que este tipo de acciones son conceptuadas y dirigidas desde los más altos niveles del PRD. "Se corre el peligro porque a toda acción sigue una reacción y la gente ya está harta de tanta corrupción e inseguridad, por lo que nosotros estamos preparando la defensa de la elección".

En la conferencia de prensa estuvieron presentes los candidatos a jefes delegacionales a Coyoacán, Iztacalco y Tláhuac, Hannah de Lamadrid, Emilio Serrano y Susana del Razo, así como de los aspirantes a diputados locales Belisario Luna, Cynthia López Castro y Mario Becerril, quienes presentaron pruebas documentadas de las agresiones que han sufrido sus brigadistas y de la vandalización de su propaganda.

LOS HECHOS

Emilio Serrano, candidato a jefe delegacional por Iztacalco, documentó el derroche de recursos en eventos suntuosos, como el concierto de rock del pasado 25 de abril en el que se contrató a los grupos "Tijuana No" y "Los de Abajo", entre otros. Se calcula un costo de 6 millones de pesos gastados.

En Coyoacán, el candidato a diputado por el XXVI distrito local, Belisario Luna, presentó un video donde se aprecia la

vandalización de su casa de campaña, denunciando que lo mismos sucede con el 80 por ciento de las bardas que tienen propaganda del PRI-Partido Verde. Hannah de Lamadrid, candidata a jefa delegacional por Coyoacán, pidió a los candidatos de los otros partidos que caigan en la guerra sucia y los exhortó a debatir para que la gente se entre de sus programas.

En Tláhuac, denunció Susana del Razo, candidata a jefa delegacional, se pasó de las amenazas y el juego sucio a las agresiones físicas. La candidata narró que el pasado sábado su equipo de campaña fue agredido en la colonia Ampliación Selene, en donde personas armadas con bates destruyeron el medallón del auto de los brigadistas.

Mario Becerril, candidato a diputado por el VI distrito local, presentó un video donde se observa que cuadrillas de trabajadores de la delegación Gustavo A. Madero estaban destruyendo su propaganda. De acuerdo a testimonios de los propios trabajadores lo hacían por instrucciones de las autoridades delegacionales

Asimismo, René Muñoz, representante del PRI ante el Instituto Electoral del Distrito Federal, presentó las cubetas de plástico como parte de utilitarios prohibidos, además de papel con leyendas del PRD para envolver las tortillas, que le están entregando a la gente.

Mauricio López exhortó a las y los candidatos y militantes del PRI y del Partido Verde a que continúen trabajando con estricto apego a la legalidad, a los valores democráticos, con civilidad y sin caer en ninguna provocación.

"Continuemos realizando campañas propositivas, estamos recuperando la confianza de la gente a través de la innovación de una generación que hoy sale a la calle con entusiasmo y estrategia, con nuevas ideas a viejos problemas y, sobre todo, con la confianza de que son ciudadanos limpios, sin tache, dispuestos a sumarse a todas las iniciativas ciudadanas y académicas que permitirán a los capitalinos elegir y votar con más información".

Adelantó que está semana la dirigencia acudirán al INFODF para entregar los perfiles de los candidatos a diputados locales y jefes delegacionales y sumarse a otras iniciativas como las de "#VotoInformado y #YoDecido, para dar a la ciudadanía las herramientas que requieren para ejercer un voto razonado

---0----